

# 南阿蘇つて いしな

石橋

板碑

点在する文化財を訪ねて

(随時掲載)

神体

伝統

歴史



ひょっとして奥の3体は?  
(くまモンの高さは約50センチです)

上空には阿蘇中岳第一火口から噴出されたばかりのヨナ（火山灰）が、噴煙となつて不気味なほどに横たわっていました。

阿蘇に住む私たちにとって、このヨナほど厄介なものはありません。

阿蘇に住む私たちにとって、このヨナほど厄介なものはありませんね。

上空には阿蘇中岳第一火口から噴出されたばかりのヨナ（火山灰）が、噴煙となつて不気味なほどに横たわっていました。

手をパツと放したため、私は再び逃げまくる廻糸を目指して猛ダッシュ。

寒さの激しい中での運動でやや酸欠状態のまま、目の前が真っ黒になりながらも追いかけたものの、所詮廻に追いつくはずがありません。

そうした私の行動をあざ笑うかのように、逃げた廻は100メートルほど先の電線にぐるぐる巻きついて止まっています。

電力会社の方に電線からはずしていただく間は恐縮しつづけで見られていましました。

以前は正月の風物詩としてじと二つの廻が新春の風をいっぱいに受けて、空高く舞い上がり、体をくねらせながら自分の存在を誇示していました。

みなさん、以前勉強したことを見出してください。

じと二つとも見られていまし

た。そんな、にがい思い出を心の奥に秘めながら、中松にあります西国阿蘇33ヶ所観音霊場の第28番札所正遍寺を訪ねてみました。

正遍寺は、郡内屈指といわれる大きな楼門と本堂を誇るお寺の境内の一角にあり、十数年前に建て替えられた堂々とした祠となっています。

そのあることとは、数年前孫にせがまれて廻揚げをしたときです。私自身が田んぼのあぜで息を切りながら一生懸命に走り、やつとの思いで廻が揚がったため、糸巻きごと孫の手に握らせた途端、何を思ったのか孫はその

ひょっとして奥の3体は?  
(くまモンの高さは約50センチです)

くつかも欠落が見られるため、作られた年代はかなり古いようです。

ところが、ところがですね、十一面觀音様右隣の仏像に私はクギ付けになりました。

3体の中間にいらっしゃる十一面觀音様右隣の仏像に私はクギ付けになりました。

南阿蘇つていいな。みんなで文化財を守ってくれているのがうれしいですね。